

und sich dann gegen Korno an die Bahn anschließen. Nach dem "Iron" wird die Gesamtlänge der Bahn nahezu 24 Meilen betragen und werden die Errichtungskosten sich auf £ 6,000,000 belaufen.

Darum ist am 26. Juli. Großer Aufsehen erregt hier die heimliche Abreise des praktischen Arztes Dr. Moritz Mayer unter Zurücklassung seiner Frau vor kurzem angekündigten Ehefrau. Der verschwundene begab sich vor etwa drei Wochen unter dem Vorwand, eine ärztliche Versammlung in Almendingen zu besuchen, von Hause weg, ist aber bis jetzt noch nicht dahin zurückgekehrt, sondern dem Fernen nach nach Amerika abgereist. Mayes scheint die Ehe mit seiner sehr vermögenden Frau nur um deswillen und in der vorher gesuchten Absicht eingegangen zu haben, um sich auf die bewerkstelligte Weise in den Besitz von deren Gütern zu setzen und mit denselben den Weg über den Ozean zur Gründung einer anderweitigen Existenz antreten zu können.

Gotha, 24. Juli. Hier fand auf Friedhof V. die 82. Leichenverbrennung statt. Die betreffende Person ist die Baronin von Ralzreuth, bekannte Landschaftsmalerin in Salzburg. Von den bis jetzt verbrannten 82 Personen waren 27 in Gotha wohnhaft, 7 kamen aus Dresden, je 1 aus Coburg, New York, Paris und London.

Deutsche Volksnachrichten.

Elmangen, 23. Juli. Zum 200-jährigen Jubiläum der von Jesuiten gegründeten Marienkirche auf dem Schlossberg kommen von allen Seiten Pilger herbei. Priester spenden am Hochaltar das Sakrament und Tausende kneien umher, Trost und Ablass zu finden. In der "Gnadenstiele" wird ebenfalls gepredigt. Unter den Besuchern befindet sich auch Domkapitular Kaiser von Nostburg. Die Umgebung der Kirche ist mit Buden besetzt, in denen Rosenkäufe, Gebetsbücher, Schirme, Kürz- und Konditorwaren, Lebensmittel und Getränke seit geboten werden.

Wien, 20. Juli. In dem benachbarten Stockerau ereignete sich in der Stearin- und Glycerinfabrik von Hirschbauer & Co. ein schrecklicher Unglücksfall, bei welcher Gelegenheit zwei Arbeiter und zwei Arbeitnehmerin ihres Lohnes einbüßten. Im rückwärtigen Trakte des Fabrikgebäudes befindet sich das Heiz- und Maschinenhaus für die Talg und Fettsiederei. In der Mitte dieses Gebäudes ist ein Saal, in welchem mittelst zweier Autoclaven die Mischung der Fette mit Kalkmilch vorgenommen wird.

Gegen 5 Uhr früh wurde die eine der beiden Autoclaven in Thätigkeit gesetzt und um 8 Uhr sollte der zweite von dem ersten gestoppt werden. Der Maschinenheizer Joseph Neubauer hatte sich ein wenig beschwert und wollte daher die verfaulte Zeit einholen. Gegen 8 Uhr sollte er nur die Flüssigkeit aus dem einen Apparat in den anderen umleeren u. öffnete zu diesem Zweck den Hahn eines Verbundungskrobes. Um jedoch die verfaulte Zeit einzubringen, wollte er die Ueberfüllung schneller vor sich gehen lassen, weshalb er den Hahn zu weit öffnete. In diesem Moment erfolgte die Explosion mit einer derartigen Gewalt, daß das ganze einstödige Gebäude zerstört und ein Theil des gegenüberliegenden Gebäudes weggerissen wurde.

In dem kritischen Momenten befand sich außer dem Heizer Neubauer auch der Maschinenheizer Franz Wilt bei dem explodierten Apparat und wurden beide verletzt. Oberhalb dieses Raumes waren mehrere Arbeiterinnen mit dem Wegräumen des geschmolzenen Tales beschäftigt und fürchten, nachdem die Decke durchgeschlagen wurde, in die Tiefe. Mehrere in der Nähe befindliche Arbeiter und Arbeitnehmer wurden von den umherliegenden Ziegeln mehr oder minder schwer verletzt.

Öhlingen, 24. Juli. Der Weinbrecher Karl Weber, vor Jahren Mitglied der bürgerlichen Kellergenossenschaft mit seiner Gemahlin die goldene Hochzeit. An dem Fest nahmen 4 Kinder, 8 Enkel und 3 Urenkel Theil. Der Bürgerverein versöhnte dasselbe durch Vortrag einiger Lieder.

Oberkirch (Baden), 21. Juli. In Oppenau hat der Landstrittsträger August Schreiner, der wegen Unterdrückung eines Geldbriefes verhaftet werden sollte, sich ertränkt.

Offenburg (Baden), 21. Juli. Seit man den Weinschmietern so energetisch zu Leibe geht, suchen diese ihr Produkt auf alle mögliche Weise an den Mann zu bringen. So wird aus der Umgegend berichtet, daß dafelbst Leute thätig sind, die den Kunftwein zu 30 Pf. den Liter an die Bauern zu verkaufen.

Pforzheim (Baden), 21. Juli. Der Rektor Bauer von der hiesigen höheren Töchterschule ist zum Kreisrath für den Kreis Lahr ernannt worden.

Tübingen (Baden), 21. Juli. Im sog. Langmalde bei Schönach wurde der 61 Jahre alte Wittwer Hyazinth Hummel von Schönach erhängt aufgefunden.

Weinheim (Baden), 21. Juli. Das Stahlbad "Kurbrunnen", welches läufig an Herren v. Tounjain übergegangen ist, wurde in diesem Jahr auf das schönde und praktische eingerichtet und bedeutend erweitert. Die Kurbrunnen-Quelle steht begünstigt ihrer Heilfakt mit den Quellen von Pyrmont und Schwalmberg in gleichem Range.

Frankfurt, 21. Juli. Der Prozeß gegen eine Marquise wegen ihrer Moppe, die fürsächtig vor der hiesigen Civilammer verhandelt wurde, ist beendet. Die Marquise hat ihre verächtlichen Moppe zu sich genommen und der flaggenden Pflegerin 800 M. gezahlt.

Dr. August König's Hamburger Tropfen



Tropfen — Gegen — Unregelmäßigkeiten

der — Leber. Leber. Leber.

Hast Du Kopfschmerzen?

Leidest Du an Unverdaulichkeit?

Hast Du unreines Blut?

— Gegen — Nopfshmerzen

von sicherer Wirkung.

— Gegen — Unverdaulichkeit

unübertrifft.

— Gegen — Magenleiden

von Tausenden empfohlen.

— Gegen — Blutkrankheiten

von Arzten verordnet.

Die Flasche Hamburger Tropfen kostet 50 Cts. oder fünf Fläschchen zwey Dollars, sind in allen deutschen Apotheken zu haben, oder werden bei Beutellungen im Betrage von \$5.00, nach Entpfung des Gedes, frei nach allen Theilen der Vereinigten Staaten verschickt.

Man adressire:

A. Vogeler & Co.,
Baltimore, Md.



Ein bekanntes, vorzügliches Mittel

gegen

Rheumatismus,

Reisen im Gesäß,
Gelenke, Knochen,
Gelenke, Frühling,
Frühling, Frühling.

Brandwunden

Verbrändungen, Stellen, Sals,

Quetschungen, Brühen,

Quetschungen, Quetschungen,

Quetschungen, Quetschungen,